

糸島市立一貴山小学校

平成26年4月28日

# 一貴山小学校だより

児童数 158名



←満開の  
八重桜が校庭  
で子どもたち  
を見守ってい  
ました。

【平成26年度 一貴山小学校入学式 4月11日（金）】

**入学おめでとうございます。ぴかぴかの1年生18名が入学しました。**

多数の御来賓の皆様の御臨席のもと、入学式を挙げていたしました。本年度の新1年生は、男子12名、女子6名の18名です。これから6年間、大切なお子様をお預かりすることとなります。子どもにとっての小学校での6年間の義務教育は、子どもの成長が著しく長い人生の基礎をつくるとても重要な時期であると考えています。「知・徳・体」バランスのとれた子どもの育成を目指し、職員一同、協力して、誠心誠意、真心を込めて、教育にあたっていく覚悟を新たにいたしました。

当日は、6年生が在校生代表で新1年生のお世話と式への参加を行い、新1年生に優しく接してくれました。そのお陰で緊張していた1年生にも笑顔が見られ、温かな式になったと思います。全校を引っ張っていく最上級生としての役割をしっかりと果たしてくれた6年生の姿もみられた入学式でした。

1年1組の担任は、西野鈴子先生です。全教職員で新1年生の学校生活を支援していきます。保護者・地域の皆様の温かな励ましと見守りをよろしく願いいたします。



初仕事を終えた6年生の感想です。

- 初めて1年生に会った時、ドキドキしたけど少しだけ笑顔で楽しく話しができて良かったです。これからは、たくさん1年生と笑顔で楽しく話しをしたり、遊んだりして楽しい1年間を過ごしていきたいです。 岩永さん
- 今日の入学式で、初めて会う1年生がにっこりと笑っていて、自分もなんか幸せな気持ちになりました。お迎えの出し物の時、少し緊張したけど、1年生の笑顔を見てうれしそうにしていたので良かったです。 納富さん
- 1年生は、私が1年生の時よりもしっかりとしていて、てきぱきと動いてくれたのですごいなあと思いました。出し物の時、最初のステップをど忘れしてしまったけれど、後で「ダンス上手だったよと！」と言われたので安心しました。 松本さん



登下校時に大きなランドセルを背負ってがんばって歩いている新1年生を目にされましたら、温かい励ましの声かけをお願いいたします。



## 4月18日（金）学習参観・PTA総会とへの多数の御参加を有難うございました。

授業参観には、多数の保護者の皆様に足を運んでいただき、誠に有難うございました。新学年になり、初めての学習の公開でしたが、いかがだったでしょうか？子どもたちの熱心に学習に取り組む姿を見て頂けたものと思っています。また、PTA総会では、鳥巢前PTA会長様や富永会長様をはじめとして、役員の皆様のご尽力と会員の皆様のご協力により、提案内容が承認され、無事に終了しました。今後、各委員会のそれぞれの事業を進めていただくこととなります。会員の皆様のご協力をお願いいたします。



1年国語「ひらがな あ」粘土をひも状にして「あ」をつくり、書き順や字形を体で感じました。



2年国語「ふきのとう」場面の様子を思い浮かべながら、音読を工夫し、みんなに発表しました。



3年算数「わり算」学習したかけ算九九を使って、わり算の計算の仕方を一生懸命に考えていました。



4年道徳「つづける心」あきらめずにがんばり抜く心の大切さについて、一人一人がしっかり考えました。



5年算数「体積」体積の求め方を具体物を用いて考え、求め方を説明することに取り組みました。



6年算数「対称な図形」対称な図形のかきかたを、伝えることを通して理解を確かなものにしていきました。

### 〈5月行事予定〉

- 5月 1日（木）～9日（金） 家庭訪問
- 5月 8日（木）交通教室  
1年9：20～ 3年10：20～
- 5月10日（土）PTA環境作業
- 5月12日（月）避難訓練
- 5月14日（水）授業参観  
学年集会
- 5月20日（火）眼科検診



### 独り言

先日、糸島警察署から「交通教室の取材依頼が、新聞社から来ています。貴校の期日がちょうど良いので取材をお願いします・・・」と、依頼のお電話がありました。ちょっとした記事かなと思って承諾し、詳しい話をきいていたら、1Pを使った特集になるそうです。交通教室の様子とともに「見守り隊」を中心とした安全・安心の取組も取り上げて頂きたい・・・と、思っているところです。5月8日の交通教室には、見守り隊をはじめ地域の皆様もどうぞ、御参加をお願いします。詳細は、別紙配布文書を御覧ください。岩下

